

10/16(水) ※そらぐみ・たいようぐみのいちにち 天気🌤️

☆プリン山公園へ行ってきました

○今日は、久しぶりにお散歩に行きました。どこがいいか、子ども達と相談して、「プリン山公園」に行くことになりました。

久しぶりに、そら組さんとたいよう組さんと手をつないでのお散歩は、「これ見て」「あれ何かな?」「ここ〇〇のお家だよ」等、お話をしながらお散歩を楽しむ様子が見られましたよ(^_^)

○公園に着いたら、お約束をしてから遊びに入りました。鬼ごっこをしたり、こおり鬼をしたり、虫探しをしたり、ブランコに乗ったりとそれぞれ楽しそうに遊んでいました。子ども達からも「仲間に入れて」「一緒に遊ぼう」と、声をかけながら、そら組もたいよう組も一緒になって遊んでいましたよ。

○10月になって、少しは涼しくなったかな?と思いましたが、まだまだ暑くて、子ども達も汗をいっぱいかいていました。お部屋に戻ると、みんなシャワーをして気持ちよくなってお食事を食べました♪ 外に行くこともまた増えてくると思うので、いつでもシャワーをできるように、フェイスタオルは毎日持たせてくださいね(^_^)

※明日は、そら組もたいよう組も体育遊びの予定です。体育着登園をお願いします。

